

40 Jahre DEUVET am 1. + 2. Oktober 2016

Veröffentlicht: 22. September 2016



Foto © Deuvet

2 Tage Jubiläum im Automuseum Dr. Carl Benz

Ladenburg(pm) - DEUVET... hinter diesem Kürzel verbirgt sich der „Dachverband für Clubs Klassischer Fahrzeuge e.V. Die Clubs, die inzwischen dem DEUVET angeschlossen sind, umfassen fast 13 000 Einzelmitglieder. Gegründet wurde der Club vor 40 Jahren im Oktober anlässlich der Veterama in Mannheim.

Einige junge Enthusiasten, überwiegend aus den Markenclubs der damaligen Zeit, schlossen sich im Jahr 1976 zu einer Interessengemeinschaft zusammen. Einer der maßgeblichen Initiatoren war Winfried Seidel, damaliger Präsident des Mercedes Benz Veteranen Clubs von Deutschland, der jetzt sein Museum für das Jubiläum zur Verfügung stellen kann. Heute steht der DEUVET für all das, was auf gesellschaftlicher- und auf politischer Ebene für den Fortbestand des Hobby's mit historischen Fahrzeugen erreicht wurde.

Hier einige Beispiele: Befreiung von der Abgassonderuntersuchung, Einführung eines roten Sonderkennzeichen als Wechselkennzeichen für bis zu 10 Fahrzeuge. Das Steuer- und Versicherungsgünstige H Kennzeichen, für Fahrzeuge die älter als 30 Jahre sind... um nur Einiges zu nennen.

Wenn das kein Grund zum Feiern ist?

Zum 40 jährigen Jubiläum werden viele Oldtimerbesitzer mit Ihren Fahrzeugen anreisen und vor dem Museum parken. Deutschlands bekanntester Oldtimer-Moderator Johannes Hübner wird Geschichten über die Fahrzeuge und deren Besitzer erzählen und auch einige politische Prominenz hat sich bereits zu dem Jubiläum angekündigt.

Pünktlich um 10 Uhr wird der DEUVET Präsident Peter Schneider am Samstag die Gäste begrüßen und damit das 2 tägige Jubiläum eröffnen. Für Besucher ist das Museum um diese Zeit bereits geöffnet.